

Marcha en pleno Chepe "Suelten el perro"

◆ ALEJANDRA HERRERA Q.
alejandra.herrera@kateja.co.cr

Las avenida Segunda se llenó ayer de empleados de la Caja que pelean por mantener el 100% del salario cuando se incapacitan.

En la manifestación participaron también sindicalistas y gente de otros gremios.

La pelota salió a las 9 a.m. del hospital de Niños, en el paseo Colón rumbo a las oficinas centrales de la Caja. Hicieron una parada en el Ministerio de Hacienda, donde pidieron la renuncia del ministro Fernando Herrero.

Un grupo "subió" por la avenida Segunda, es decir, de este a oeste.

Algunos le gritaron "suelten el perro", una chinita por la deuda que tiene el Estado con la institución.

El sindicato de la Caja dijo ayer que no había intención de reunirse con funcionarios del Gobierno.

La Caja reportó que solo el 5,8% de los trabajadores apoyan el paro,



La protesta salió del "hospi" de Niños, en el paseo Colón. RONALD REYES

lo cual significa que un 30% de pacientes ha perdido las citas. Los sindicatos, por el contrario, hablan de un 80% de participación.



Malcriados: empleados del Psiquiátrico se pusieron "creativos". RONALD REYES



Esta señora tuvo que abrirse campo a como pudo. R. REYES



¿Qué habrá querido decir con ese poco de chorizo? RONALD REYES